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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Fromages: Auvergne
Question écrite n° 39394

Texte de la question

M Pierre Pascallon attire l'attention de M le ministre de l'agriculture sur l'interet qu'il y aurait a ameliorer la qualite
du « Saint-Nectaire ». Il lui demande quelles mesures il entend prendre afin de valoriser ce fromage.
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